



## Des Territoriaux d'Argenteuil

Argenteuil, le 24/04/2017

Chers parents,

**Depuis des mois, aux côtés des agents des crèches municipales, nous ne cessons de dénoncer auprès de la municipalité la dégradation des conditions de travail des agents et surtout des conditions d'accueil de vos enfants.**

En effet, depuis 2015 la collectivité a fermé pas moins de 5 crèches tout en maintenant le nombre de places voire en l'augmentant.

Cela veut donc dire qu'il y a eu une augmentation importante du nombre d'enfants accueillis sur les crèches municipales dégradant considérablement leur accueil avec des unités dans lesquelles se trouvent plus de 36 enfants.

S'ajoute à cela la mise en place sans concertation avec les équipes d'un projet d'accueil des enfants en âges mélangés sans s'assurer que les crèches disposent de l'aménagement adéquat.

Des unités accueillent plus de 30 enfants avec un seul toilette.

Le taux d'encadrement dans les unités en âges mélangés reste flou et n'est pas le même dans toutes les crèches.

Les crèches souffrent d'un manque de personnel lors des absences. La collectivité n'a pas respecté son engagement du recrutement d'agents volants (3 ont été recrutés au lieu de 7).

C'est pour toutes ces raisons qu'avec les agents, notre organisation syndicale a décidé de déposer un préavis de grève reconductible le **jeudi 27 avril 2017**.

Nous vous invitons à nous rejoindre sur **le parvis de la Mairie ce même jour à 9h** pour ensemble demander à la collectivité de répondre aux revendications des agents qui permettront de revenir à des conditions d'accueil de vos enfants respectables.

La FSU des Territoriaux d'Argenteuil.